

<p>第 90 号</p>	<p><i>Super Highway</i></p>	
<p>発行日 2024.11.22</p>	<p>J R 東労組バス関東本部</p>	<p>J R 東労組ホームページ</p>

バス関申8号 2024 年度年末手当等に関する緊急再申し入れ



←会社回答を受けて、皆さんの声を下さい

※組合未加入の方も、ぜひご参加ください！！

J R 東労組 J R バス関東本部は、第 2 回分会代表者会議を経て組合員の皆さんの声を受け、会社に緊急再申し入れを行ないました。バス関東本部交渉団は、「組合員・社員の本音」を会社に主張していきますので、改めてアンケートの取り組みをお願いします。

なかまの声

- ・もう少し欲しい。
- ・全然足りない。
- ・東日本グループ内の足並み談合の結果だろうと想定内かと。
- ・エルダー社員にもボーナスが支給されることにより全体的に持ち出しが多くなったと感じられる。その空気の中で 2.45 は納得できる。
- ・回答書の内容からすれば！ 満額回答かと…納得がいかない!!
- ・会社はいつになったらコロナ禍前に戻るんですか？下げる時は一気に下げて収益も安定しているようなので今回は正直期待していました。
- ・黒字とは言え、補助金込みでの黒字、という事であるので仕方ない部分はあるかと思えます。
- ・この程度の回答なら…また！乗務員・車両員不足に成る！会社は、理解しているのか。無駄な車に付いて、本部はもっともっと言わねばいいのか!!
- ・ここまで臨時助勤やっての回答ですので、正直割に合いません。また 0.05 刻みでなく 2.5 ヶ月とバシッと出さないのも更にいけ好かないです。
- ・少ない。頑張ったことが報われないのなら、モチベーションは維持されない。

J R バス関東で働く仲間を一つに！